

JENIFER MICHELLE BRAVO VELÁZQUEZ

ECONOMIA Y POLITICA ALIMENTARIA

UNIVERSIDAD DEL SUR

NUTRICIÓN

SERVICIO DE ALIMENTOS

2.1. Relaciones de la Economía Neoliberal con el proceso productivo, el mercado, y las políticas programas alimentario-nutrimientales que impulsa el Estado y la sociedad actualmente.

La intervención del Estado se produce mediante el apoyo y regulación de la economía, a través de la expedición de lineamientos y disponibilidad de infraestructura

Entre los lineamientos está el de la política económica, que comprende el conjunto de medidas y estrategias promulgadas por el gobierno para influir sobre la economía de un país.

Tratado de Libre Comercio Acuerdo comercial que busca ampliar el mercado de bienes y servicios entre países.

2.2. Relaciones del salario con la canasta básica familiar y el consumo alimentario de las familias.

La idea de una canasta básica definida como: El conjunto de bienes y servicios indispensables y necesarios para que los trabajadores y sus familias puedan satisfacer sus necesidades básicas

Cuando el salario real decae en forma significativa a partir de 1977 después de que había permanecido relativamente constante desde 1950, comienzan a surgir propuestas y versiones de canastas básicas.

En cuanto al comercio internacional, la FAO reflejó que el rubro se reduciría ligeramente por el orden de 0.3%, totalizando en 14 millones de toneladas al cierre de 2020, cuando en 2019 los envíos entre países crecieron 2.9%.

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LNU/d02ed87806ee85a18714d8847a7c4d82-LC-LNU502.pdf>